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日 時 平成２６年１０月１７日(金) １４時３０分～１５時３５分

場 所 大学本部大会議室

出席者 長尾学長、藤井理事、早川理事、平下理事、高木理事、上杉副学長、板野副学長、

筧副学長、横見瀬副学長、永井副学長、山神教育学部長（人文社会科学系長）、

山本法学部長、中西工学部長（自然生命科学系長）、片岡農学部長、加野教育学

部教授、松尾法学部教授、佐藤経済学部教授、岡﨑農学部教授、板倉地域マネジ

メント研究科長

欠席者 大野経済学部長、今井田医学部長、柴田連合法務研究科長、上田医学部教授、垂

水工学部教授

陪席者 小川監事、井上経済学部副学部長、上野医学部副学部長、三谷連合法務副研究科長

議事に先立ち、長尾学長から、第２期中期目標・中期計画に記載している「大学院の再

編」に関して、文部科学省と協議していない学部等については早急に協議していただきた

いこと、教育研究組織を改廃した場合の人事面からの全学的方針（案）については現在調

整中であること、及び執行部、各学部長、香川県で構成される全学の将来構想を検討する

会議（仮）を近日中に設置したい旨発言があった。

引き続き、平成２６年９月１９日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認され

た。

１．審議事項１．審議事項１．審議事項１．審議事項

（１）香川大学学則の一部改正について（１）香川大学学則の一部改正について（１）香川大学学則の一部改正について（１）香川大学学則の一部改正について

藤井理事から、審議資料１に基づき、工学部の３年次編入学に係る入学資格の見直し

に伴い、香川大学学則の一部を改正することについて説明があり、審議の結果、原案を

了承した。

（２）大学ポートレートの運用体制について（２）大学ポートレートの運用体制について（２）大学ポートレートの運用体制について（２）大学ポートレートの運用体制について

平下理事から、審議資料２に基づき、今年度中に稼働を予定している、国公私立大学

・短大の教育情報を一元的に集約し、フォーマットを統一してウェブ上で公表するデー

タベースである「大学ポートレート」の運用体制について説明があり、審議の結果、原

案を了承した。

２．報告事項２．報告事項２．報告事項２．報告事項

（１）学長特別補佐の配置について（１）学長特別補佐の配置について（１）学長特別補佐の配置について（１）学長特別補佐の配置について

長尾学長から、報告資料１に基づき、学長特別補佐の配置について報告があった。

（２）教員採用等状況報告について（２）教員採用等状況報告について（２）教員採用等状況報告について（２）教員採用等状況報告について

長尾学長から、報告資料２に基づき、各学系における教員の採用等の状況について報

告があった。

（３）平成２７年度大学入試センター試験実施体制等について（３）平成２７年度大学入試センター試験実施体制等について（３）平成２７年度大学入試センター試験実施体制等について（３）平成２７年度大学入試センター試験実施体制等について

藤井理事から、報告資料３－１～３－３に基づき、平成２７年度大学入試センター試

験実施体制等について報告があった。

また、藤井理事から、面接試験を実施する場合は、誤解を与えないよう礼節ある態度

で実施するよう注意喚起があった。

（４）平成２５年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について（４）平成２５年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について（４）平成２５年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について（４）平成２５年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について

平下理事から、報告資料４に基づき、国立大学法人評価委員会から平成２５年度に係

る業務の実績に関する評価結果（原案）の送付があり、意見申立は行わず、字句の修正

依頼を行った旨報告があった。



（５）第５回香川大学・チェンマイ大学合同シンポジウムの開催について（５）第５回香川大学・チェンマイ大学合同シンポジウムの開催について（５）第５回香川大学・チェンマイ大学合同シンポジウムの開催について（５）第５回香川大学・チェンマイ大学合同シンポジウムの開催について

板野副学長から、報告資料５に基づき、タイ王国チェンマイにおいて、９月１０日か

ら９月１２日の日程で開催された第５回香川大学・チェンマイ大学合同シンポジウムに

ついて報告があった。

また、長尾学長から、１０月２２日に報告会が開催される旨発言があった。

（６）第４回ＳＵＩＪＩセミナーの開催について（６）第４回ＳＵＩＪＩセミナーの開催について（６）第４回ＳＵＩＪＩセミナーの開催について（６）第４回ＳＵＩＪＩセミナーの開催について

板野副学長から、報告資料６に基づき、インドネシアにおいて、９月１３日から９月

１５日の日程で開催された第４回ＳＵＩＪＩセミナーについて報告があった。

また、長尾学長から、次回は本学が主催するのでご協力いただきたい旨発言があった。

（７）学術交流協定書に基づく学生の交流に関する実施計画書の締結について（７）学術交流協定書に基づく学生の交流に関する実施計画書の締結について（７）学術交流協定書に基づく学生の交流に関する実施計画書の締結について（７）学術交流協定書に基づく学生の交流に関する実施計画書の締結について

板野副学長から、報告資料７に基づき、本学における学術国際交流を推進するため、

本学とガジャマダ大学（インドネシア）の間で学術交流協定書に基づく学生の交流に関

する実施計画書を締結することについて、インターナショナルオフィス会議において了

承した旨報告があった。

（８）三木サテライトオフィスの開設について（８）三木サテライトオフィスの開設について（８）三木サテライトオフィスの開設について（８）三木サテライトオフィスの開設について

板野副学長から、報告資料８に基づき、平成２４年度に県内３箇所に開設したサテラ

イトオフィスに加え、１０月１０日に、新たに三木町にサテライトオフィスを開設した

旨報告があった。

３．その他３．その他３．その他３．その他

なし


